



L'ancien capitaine des Lions indomptables du Cameroun a entamé ce mardi 26 janvier 2021 une visite de trois jours dans cette région où la secte islamiste Boko haram sévit, sans le moindre répit. Comme annoncé dans son agenda, le président de la Fondation Samuel Eto'o a rendu une visite de courtoisie aux jeunes militaires au front.

La région de l'Extrême-nord est en proie à la crise sécuritaire imposée par les assaillants de Boko Haram depuis près de 7 ans. En dépit de lourds échecs à eux infligés par les forces armées, les assaillants pullulent encore semant terreur et désolation au sein des civiles.



C'est le contexte qui fait le prétexte de la visite du quadruple ballon d'Or africain qui, jusqu'au 28 janvier prochain, va, à sa manière, consoler les populations et surtout motiver les troupes engagées au front. Et c'est ce dernier aspect qui a constitué l'un des temps de cette la première journée de sa visite.



« Monsieur Samuel Eto'o, les Commandos de la base BIR de Salak vous souhaitent la bienvenue », peut-on lire sur une banderole bien installée par le BIR. Après son atterrissage à l'aéroport de Maroua Salak, le *Pichichi* a eu plusieurs activités avec des soldats engagés dans la lutte contre le terrorisme. Cette journée s'est ensuite poursuivie et achevée par une visite de courtoisie aux autorités.

Avant de quitter le Septentrion jeudi prochain, le champion d'Afrique 2000 et 2002 va procéder à la remise au **lycée de Bogu**, des dons aux enfants vulnérables des établissements scolaires de l'Extrême-Nord. Egalement prévus ce mercredi 27 janvier, des donc des équipements sportifs aux clubs du championnat régional de l'Extrême-Nord. Puis, l'homme qui a annoncé sa retraite internationale en 2019 jouera un match de football avec les jeunes vulnérables de la région en crise.